



Itaú anuncia cambios en el liderazgo regional

Buenos Aires, 6 de julio de 2020. Itaú, el banco privado más grande de América Latina, anunció que César Blaquier, dejará por decisión propia y para dedicarse a proyectos de vida personal, sus funciones al frente del Directorio Ejecutivo de Itaú Latam, pero continuará como CEO de Itaú Argentina hasta fin de este año.

Tras más de 2 años exitosos liderando las operaciones de Itaú en Argentina, Uruguay y Paraguay, César Blaquier dejará esta posición, donde ha logrado alinear e implementar las estrategias del negocio en un proceso de fuerte crecimiento basado en transformación digital con el propósito de seguir construyendo un mejor Itaú para sus clientes y su gente.

Debido a este movimiento, Álvaro Pimentel asumirá como nuevo Director Ejecutivo de Itaú Latam. Pimentel ha estado en el grupo desde 1998 y en los últimos tres años como CEO de Itaú Corpbanca Colombia.

Durante los próximos meses los ejecutivos llevarán a cabo una transición de sus respectivas funciones regionales, y en un segundo momento será definido el próximo CEO para Itaú Argentina para 2021.

Acerca de Itaú

Itaú Argentina es la filial local de ItaúUnibanco, el banco privado más grande en América Latina, con sede en Brasil. Con 90 años de historia, ItaúUnibanco ofrece una amplia gama de productos y servicios bancarios a través de sus segmentos: banca comercial (individuos y pequeñas empresas); banca mayorista (empresas medias, corporate y investmentbanking). El Itaú, que en el mundo administra activos por más de US\$ 463 billones, está presente en 19 países, en las Américas, Europa y Asia. Con más de 93.000 colaboradores, 5.000 sucursales y alrededor de 28 mil cajeros automáticos en los países en los que opera, ItaúUnibanco es parte del Dow Jones SustainabilityWorldIndex por 19 años consecutivos.